



COMUNICADO DE PRENSA

Caritas Interparroquial de Puertollano, comunica lo siguiente:

Hace más de 50 años, la Escuela Infantil de Caritas nació como un servicio subsidiario y socio-caritativo para las familias más pobres de Puertollano ante la carencia de este tipo de centros en la localidad.

A lo largo de estos 50 años, tanto las administraciones públicas como entidades privadas han ido asumiendo la responsabilidad de dotar a la población de este servicio educativo y, hoy, está cubierta la demanda.

Con el pasar de los años, la finalidad socio-caritativa por la que esta obra fue creada ha ido desapareciendo progresivamente dejando de ser ya un centro dedicado a niños de familias más pobres y, en consecuencia, ajena a la misión de Caritas de atender a los últimos de la sociedad.

Ante esta situación, y después de varios meses de reflexión y estudio, Caritas Interparroquial de Puertollano ha tomado la decisión de cesar definitivamente en la actividad ejercida en la Escuela Infantil el próximo día 30 de agosto.

No obstante esta decisión, queda garantizada la continuidad de los puestos de trabajo de la plantilla que integra la Escuela Infantil, al haber sido subrogada ésta a una nueva empresa, que sucederá a Caritas en la explotación y titularidad de esta actividad a partir del 1 de septiembre.

Esta Caritas Interparroquial, en su misión cristiana de apoyo a las familias de escasos recursos, seguirá con su compromiso de becar *en esta ú otras* Escuelas infantiles a los niños de estas familias.

Caritas Interparroquial de Puertollano agradece a todas las personas e instituciones la ayuda y solidaridad que le han prestado a lo largo de estos 50 años.